



Mme CHESSE



- Etes-vous musicienne ? Si oui, quel instrument jouez-vous ?
Je ne suis pas musicienne, mais j'ai fait des études de musique.
- Pourquoi avez-vous choisi d'être professeur de musique ?
Je voulais être maîtresse et j'ai fait des études de musicologie, je me suis donc dit que professeur de musique combinait bien les deux.
- En dehors de la musique quelles sont vos passions ?
La lecture et la généalogie.
- Quels sont vos genres musicaux préférés ?
Les chansons pop rock et la musique baroque.
- Que vouliez-vous faire étant petite ?
Je voulais être maîtresse.
- Quels conseils donneriez-vous aux élèves voulant devenir professeur ?
Il faut aimer être avec les élèves, aimer la matière que l'on enseigne, et surtout être à l'écoute des élèves et de leur personnalité.

